

KATHOLISCHE PFARREI GREIFensee – NÄNIKON – WERRIKON

Patrozinium

«Weggemeinschaft sein – ... mit Realitäten, Leitgedanken und Visionen»: Unter diesem Thema feiern wir am Sonntag, 4. Juni, um 9.30 Uhr unser Pfarrei-Patrozinium in Verbundenheit mit Papst Johannes XXIII., dem Namenspatron unserer Pfarrei.

Der Limichor gestaltet den Gottesdienst mit, und der Pfarreirat lädt anschliessend zum Apéro riche ein. Für Kinder bestehen Spielmöglichkeiten im Jugendraum.

Gross und Klein sind herzlich willkommen, besonders auch die Neuzugezogenen im Pfarregebiet Greifensee, Nänikon und Werrikon seit Frühjahr 2019. Damals fand (Corona-bedingt) der letzte Neuzuzüger-Apéro statt.

18 Jahre Kontemplation

Mit einem letzten Gruppentreffen Anfang Juni endet ein 18-jähriger gemeinsamer Weg in die Stille, der 2005 von der damaligen Pfarreileiterin Maria Kolek Braun initiiert worden war.

Die Kontemplationslehrerin der Linie der «Wolke des Nichtwissens» ist seit einiger Zeit Teil der spirituellen Leitung des Benediktushofes in der Nähe von Würzburg (D). Aufgrund der damit verbundenen Abwesenheiten kann sie die monatlichen Kontemplationsabende in der Limi nicht länger anbieten.

Ein ganz herzliches Dankeschön für das langjährige Fördern und Pflegen der Stille und Achtsamkeit in der Limi – ein wortloser und dennoch kraftvoller Dienst.

Die Mitglieder der Kontemplationsgruppe haben schon seit einiger Zeit die Möglichkeit, ihren Weg in die Stille an den zweiwöchentlichen Treffen der von der jetzigen Gemeindeleiterin Helga Sodies geleiteten Meditationsgruppe fortzusetzen. Sie ist Lehrerin der Lassalle-Kontemplationsschule via integralis. Die Abende «Sitzen ist Stille» sowie die dreimal jährlich stattfindenden «Tage in Stille» sind jederzeit auch für Neuinteressierte offen.

Beide Kontemplationsschulen eint die Verbindung von christlicher Kontemplation und Zen-Meditation sowie die interreligiöse Offenheit.

Haydn-Chorprojekt Bettag



Der Limichor singt am Bettag (17. September) in der katholischen Kirche Volketswil die Messe in B von Joseph Haydn, zusammen mit dem dortigen Kirchenchor. Die Messe ist wegen der solistisch-konzertierenden Rolle der Orgel im Benedictus auch unter dem Namen «Kleine Orgelsolomesse» bekannt. Das Werk für Sopransolo, Chor und Orchester wird von Kirchenchören immer wieder gerne aufgeführt. Der Limichor freut sich auf

Gastsängerinnen und -sänger und heisst Sie herzlich willkommen! Musikalische Vorkenntnisse sind nicht nötig. Gepröbt wird jeweils am Donnerstag (ohne Sommerferien) ab 19.30 Uhr in der Limi. Die erste Probe findet am 15. Juni statt und ist auch als unverbindliche Schnupperprobe gedacht.

Wenn Sie Fragen haben, so wenden Sie sich an den Chorleiter Peter Vögeli, Tel. 044 940 17 17, peter_voegeli@bluewin.ch.

Die Firmung

«Freudig, bunt, gemeinsam bestätigen» lautete das Motto.



Durch das Sakrament der Firmung wurden zwölf junge Erwachsene unserer Pfarrei am 27. Mai durch unseren ehemaligen Zürcher Generalvikar Josef Annen für ihren weiteren Glaubensweg gestärkt.

